放牧宣言って?!

近 藤 朗

明けまして

申し上げます。様には大変お世話になりました。感謝相年中は、保護者の皆様、地域の皆

待と不安で心が躍ります。大きな変革期になるのではないかと期改革が行われてきたそうです。今年も今年は酉年。過去の酉年には大きな

願いいたします。どうかよろしくおきるよう、職員一同努めてまいりたいめ、すくすくと成長し続けることがでめ、すくすくと成長し続けることがでめ、すくすくとははしいでも、これまでの発想があるとともに、のが、

夢と希望に満ち溢れる新年。で大きな違いを生み出す節目。強い反でかきな違いを生み出す節目。強い反

たか。皆さんはどうされまし様々な成果へのお礼、そして今年の妄神社にお参りに行きました。昨年中の神社にお参りに行きました。昨年中の

りました。言というフレーズが私の心に突き刺さ言というフレーズが私の心に突き刺さ

おそらく、その道は、「頑張ってきた」⇔「鲁由に取組を発想する」⇔「戻って来る」⇔「楽しい未来」という道では来る」⇔「自由に取組を発想する」⇔

思いませんか。このサイクルはどこかで目にしたと

そうです。新潟小学校の教育ビジョンに描かれているたんぽぽの綿毛が舞いにも、学習したことをもとに発想を豊いにも、学習したことをもとに発想を豊いたい。おいたいと考えたビジョンです。

ーを高めてもらいたいものです。かり根を張り、未来に向かうエネルギかって歩みはじめました。今年もしっかって歩みはじめました。今年もしっかって歩みはじめました。子どもた